



Die Feuerwehr informiert

Germersheim

★ 0x Interessant  3x gelesen [Artikel versenden >](#)

Einsatzdienst:

Am 24.01 wurden die Kameraden der Feuerwehr Germersheim um 01.30 Uhr zu einem ausgelösten Rauchmelder in einem Wohnhaus in der Friedrich-Ebert-Straße alarmiert. Dort hatte angebranntes Essen den Alarm ausgelöst. Da der Herd vor dem Eintreffen der Feuerwehr bereits durch den Bewohner ausgeschaltet werden konnte, wurde der Einsatz abgebrochen; Maßnahmen seitens der Feuerwehr waren nicht erforderlich.

Zu einem vermeintlichen Gebäudebrand am Campingplatz Sondernheim wurde am 26.01 um 01.00 Uhr gerufen. Vor Ort stellte sich heraus, dass eine Autobatterie explodiert war. Diese konnte bereits von Anwohnern mittels eines Feuerlöschers abgelöscht werden. Durch die anwesenden Kameraden wurde die Brandstelle nochmals vorsorglich genässt.

In der gleichen Nacht mussten die Einsatzkräfte um 05.00 Uhr zu einem Brandmeldealarm in einen Germersheimer Industriebetrieb ausrücken. Eine Störung in einem Kesselhaus hatte den Alarm vermutlich ausgelöst; seitens der Feuerwehr waren keinerlei Tätigkeiten mehr erforderlich.

Ausbildung:

5 Kameraden der Feuerwehr Germersheim konnten am 22.01. erfolgreich ihren Digitalfunklehrgang absolvieren.

6 weitere Kameraden nahmen am 24.01. an einer internen Motorsägenführerweiterbildung teil.